



防災訓練 いざと言うとき役立つ訓練に

当行政区では、昨年12月17日寒風吹く中、震度5弱の地震が発生したとの想定のもと、防災訓練を行いました。百十三名の参加者に「非常時の行動マニュアル」に沿った避難行動を体験していただきました。

第二公園に集合した後、消防器取扱い訓練、班長を対象にした発電機起動訓練



を行って、防災訓練を終え

昨年は東日本大震災の津波により発生した原子力発電所の事故、また台風12号による風水害と、大きな自然災害に見舞われました。しかし、牛久市では放射能被害は多少ありましたが安全な地域だと思います。これからも上柏田は住みよい町でありたいものです。

他行政区から比べると高齢化率は十一・三パーセントと低いのですが、高齢化は進んでゆきます。それでも安心して生活できる街、向こう三軒両隣の考え方で見守り体制をつくって行きましょう。

まだ緑が残る街路樹、高台から見渡すと畑や田んぼ、竹やぶが残り自然があります。元気農園もあり土に親しむ事も出来ます。こんな住環境を生かして住みよい街にしていきます。



昨年度ミニ夏祭り

今回の体験は、いざといふ時に必ず役に立つと信じています。牛久消防署の方から「上柏田の皆さんは、防災意識が高い」と、お褒めの言葉をいただきました。

いくつかの課題も明らかになりましたので、対策を考え、次回の防災訓練に反映させたいと思います。

副区長

神寄 利昭

コミュニティ活動の

活性化で

住みよい街に



発行責任者
鶴長 文正

4議題	3場所	2時間	1開催日	上柏田平成24年度定期総会
23年度活動報告・決算 24年度活動計画・予算 防災会総会 その他	区民会館	午後1:30より	3月18日	を開催いたします。

案内

定期総会の

後は住民同士のコミュニケーションを取り易くし、ミニ夏祭り、新春餅つき大会、寿会ではカラオケをやりながら懇話、かつぱつ体操、グラウンドゴルフなどを行っています。また、趣味のグループも「編み物教室」「花水木踊りの会」も活動しています。

囲碁、将棋クラブも立ち上げてくださると良いなと思います。最後になりましてが、区民の皆さんのご健勝をお祈りいたします。

区長 鶴長 文正